
Protokoll:  
Rm Sauer (CDU) bittet um Bericht zum Sachstand. Es sei bekannt, dass man schon sehr lange 
Verhandlungen betreibe, dass im Schulzentrum Asterstein der Neubau der Halle durchgeführt 
werde. Sie habe Kenntnis davon erlangt, dass eine vor Weihnachten stattfindende Sitzung mit 
dem Ministerium bisher nicht stattgefunden habe. Daher bitte man um Informationen zum 
Sachstand. 
 
Beigeordneter Knopp informiert, es habe einen Termin in Mainz beim Ministerium gegeben, der 
dann auf Grund der Erkrankung des Vorsitzenden des Landessportbundes kurzfristig abgesagt 
worden sei. Zurzeit bemühe man sich um einen neuen Termin Anfang Januar mit dem 
Staatssekretär Lewentz. An der Ausgangslage habe sich nichts geändert. Man ginge nach  wie vor 
davon aus, dass das Land Rheinland-Pfalz die zugesagten Mittel aus dem Schuletat und aus dem 
Innenministerium für die Neubau der Halle zur Verfügung stelle. Diesbezüglich gebe es 
eindeutigen Schriftverkehr und die Planung, die die Wohnbau GmbH schon sehr weit 
vorangetrieben habe, könne sofort weiter verfolgt werden, wenn man in der fachlichen 
Abstimmung über die Hallengrößen einen endgültigen Konsens erzielt habe. Aber er denke, man 
werde vor Ort erfahren, ob sich an der zurückliegenden Sichtweise etwas geändert habe. 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein und er selbst gingen davon aus, dass man dieses Projekt 
weiter verfolgen könne. Sollte dies nicht der Fall sein, werde man umgehend die entsprechenden 
Gremien informieren.  
 


